ASTRONAUTA SE DESTAPÓ POR EL SÍ CHANG DICE QUE LO FELCIAN

♦ JEISON GRANADOS

igranados@lateja.co.cr

Desde que dijo públicamente que está a favor del Tratado de Libre Comercio (TLC) con Estados Unidos, el astronauta costarricense Franklin Chang, sólo ha recibido felicitaciones de la gente.

"Me ha dado muy buenos resultados, a todo lado que voy me felicitan", dijo telefónicamente desde su laboratorio en Liberia.

"El TLC es como un hidrante, si lo abrimos con la manguera que tenemos entonces no nos va a soportar, tenemos que ir a la ferretería por una manguera más gruesa, que en este caso vendrían a ser las leyes complementarias que son urgentes para tener un tratado exitoso" explicó.

Agregó que no va a cambiar de decisión y aconseja a los indecisos "a pasar la puerta porque cuando la cierren, vamos a quedar fuera... este tratado no es perfecto pero siempre hay que tomar decisiones de imperfecciones", dijo.



Franklin Chang Ilama a los indecisos a votar por el sí.

CREO QUE...



WILBER RU ALAJUELITA

"Él como ciudadano tiene derecho a dar su opinión, pero que no se meta".

RAŬL VALVERDE

SAN JOSÉ

"Dio su opinión personal, pero que no se involucre en política, es mejor".



RERECA ARIAS